

El subsecretario de gobierno de la ciudad reconoció que se han secuestrado pipas y tomas de registro del líquido

Prevé GDF conflictos sociales por agua

Este tipo de hechos no implicará que el Gobierno capitalino recurra a las fuerzas armadas: García Ochoa

ARACELI SÁNCHEZ/MAGNOLIA VELÁSQUEZ

A pesar de que el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) José Luis Luege Tamargo llamó a los ciudadanos a no alertarse ante la falta de agua, el Gobierno del Distrito Federal aseguró que sí existe el riesgo de que la escasez del recurso en la ciudad de México genere conflictos sociales y hasta actos vandálicos.

El subsecretario de Gobierno del Distrito Federal, Juan José García Ochoa, señaló que la falta de acceso al agua puede generar situaciones difíciles, de conflicto social. "Por eso nuestra idea es ir garantizando de manera equitativa, aun en momentos de escasez, que todos los ciudadanos tengan muy claro cuál es la forma de acceder al servicio de agua en la ciudad de México", puntualizó.

En este contexto, el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, reconoció que la enorme escasez de

agua que se prevé para 2010 traerá, además de problemas sociales, afectaciones a la salud.

El mandatario capitalino calificó la falta del suministro de agua en la ciudad como un problema "muy grave" que incluso mermará la salud de todos los capitalinos.

Por tal motivo, llamó a los trabajadores de salud a educar a la sociedad para enfrentar este conflicto y así evitar afectaciones en el servicio.

El subsecretario de Gobierno de la capital del país, reconoció que ante la falta del líquido incluso ya se han dado casos de secuestros de pipas y tomas de los registros de agua potable en la Delegación Iztapalapa. Sin embargo, aclaró, este tipo de hechos no implicará que el Gobierno capitalino recurra a las fuerzas armadas.

"No creo que lleguemos a tanto. Creo que la ciudad de México se puede gobernar con información y diálogo", enfatizó.

Aseveró que ante esta situación es urgente garantizar el derecho al agua a toda la población, por lo que el Gobierno capitalino enviará una iniciativa a la Asamblea Legislativa para que éste se incluya en la ley local.

"Le vamos a entregar a la Asamblea cuáles son los aspectos fundamentales que debe cubrir la ley para garantizar el derecho al agua en la ciudad de México", puntualizó.

W La falta de acceso al agua puede generar situaciones difíciles, de conflictividad social"

Juan José García Ochoa

Subsecretario de Gobierno del Distrito Federal

